

久山中便り

中学生 各所で活躍

祭りひさやま



5日（日）に、第30回生涯学習フェスタ「祭りひさやま」が、久山中学校をメイン会場として開催されました。

オープニングは、祭りひさやまのパンフレットの表紙に選ばれた本校美術部員の表彰です。実行委員長から感謝の表彰状が、町長から記念品が贈られました。また、司会者からのインタビューもあり、「花火の色に、黄色と白色をたくさん使って工夫しました。」と丁寧に回答していました。

次は、吹奏楽部の出典です。15名と少ない人数で、一・二年生だけでの初めての演奏です。

しかし、始まつてみると堂々としたものです。「マツケンサンバ」をはじめとする3曲を披露しました。一年生は、直前

に回答していました。

オープニングは、祭りひさやまのパンフレットの表紙に選ばれた本校美術部員の表彰です。実行委員長から感謝の表彰状が、町長から記念品が贈られました。また、司会者からのインタビューもあり、「花火の色に、黄色と白色をたくさん使って工夫しました。」と丁寧に回答していました。

次は、吹奏楽部の出典です。15名と少ない人数で、一・二年生だけでの初めての演奏です。

しかし、始まつてみると堂々としたものです。「マツケンサンバ」をはじめとする3曲を披露しました。一年生は、直前

久山中学校
令和7年10月7日発行
第45号

まで宿泊体験を行つたため、練習時間が短かつたのですが、よく頑張りました。さらに演奏に磨きをかけて、力強い音色を響かせてほしいと思います。

さらに、いづみ学級は、バザー会場で制作物を販売しました。これまで頑張つて作つてきものは、ミサンガ、手作りかご、コースター、CD独楽、サツマイモづくりなど。

大きな声で元気に売り出していました。

販売に携わった生徒の皆さん、先生方、ありがとうございました。



「祭りひさやま」と同時に開催したのが、図書館リニューアルの実行委員、ボランティアが運営しているカフェです。直前にテレビ放送されたこともあり、たくさんの方に、図書館へ来場いただきました。当日は、実行委員がまつりのメインステージに飛び入り参加し、カフェの紹介をしてく

れました。

さらに、久山町の「久山はちみつ養蜂場」、「このぱん」にご協力いただき、はちみつと焼き菓子を図書館で展示販売しました。来場者には好評で、売り切れる商品もありました。さらに生徒の振る舞いは、本物のカフェ店員のようでした。これまで最長の4時間の営業でしたが、売り上げも伸びて、今後の見通しも立つたようです。

ご協力いただいた皆さん、来場された皆さん、本当にありがとうございました。

4日（土）から、中体連の新人戦（一、二年生対象）が始まっています。サッカー、男女バレーボールなどが始まりましたが、残念ながら惜敗しています。

今後の日程をお知らせします。

男子ソフトテニス	11日	粕屋東中
女子ソフトテニス	11日	かぶとの森
バドミントン	11日	須恵東中
剣道	11日	粕屋東中

地区大会を目指してがんばれ。

中体連新人戦

4日（土）から、中体連の新人戦（一、二年生対象）が始まっています。サッカー、男女バレーボールなどが始まりましたが、残念ながら惜敗しています。

今後の日程をお知らせします。

男子ソフトテニス	11日	粕屋東中
女子ソフトテニス	11日	かぶとの森
バドミントン	11日	須恵東中